
 
 

Schriftliche Anfrage 
 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

an LRin MMag.a Dr.in Cornelia Hagele  

betreffend: Kleinstschulen in Tirol 

 
Das Land Tirol hält nach wie vor an seinen Kleinstschulen fest. 
 
Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Kleinstschulen werden im SJ 2024/25 in Tirol geführt? 

2. Wie viele Schüler:innen werden in den Kleinstschulen in Tirol gesamt beschult? 

3. Wie hoch ist der Betreuungsschlüssel in den einzelnen Kleinstschulen? 

4. Gibt es Kleinstschulen, die als Ganztagsschulen geführt werden? 

5. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 
Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 
involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 
(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

 

Innsbruck, am 30.10.2024 


